

Aide financière d'urgence de Saguenay au Comité de sécurité alimentaire

Saguenay, le 29 novembre 2024 – La Ville de Saguenay octroie une aide financière d'urgence de 31 700 dollars au Comité de sécurité alimentaire, qui pourra ainsi poursuivre ses activités de dépannage alimentaire. Le tout a été entériné par le Comité exécutif du mercredi 27 novembre. La mairesse Julie Dufour, le président de la Commission des services communautaires, de la vie de quartier et du développement social, Claude Bouchard, ainsi que la conseillère Mireille Jean, aussi membre de cette commission, ont d'ailleurs visité les locaux de l'organisme ce matin pour rencontrer les responsables du comité.

Ce sont plus de 550 dépannages alimentaires qui sont réalisés chaque mois par le Comité de sécurité alimentaire. Sans cette aide financière de la municipalité, le service aurait été menacé à court terme.

« Nous savons que les besoins augmentent et que les banques alimentaires sont très fréquentées. En permettant au Comité de maintenir ce service essentiel et de poursuivre leurs démarches de recherches de financement et d'un local adapté à leur réalité, nous contribuons à construire une ville plus solidaire », a déclaré Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

Rappelons que le 11 septembre dernier, plusieurs élus de la Commission des services communautaires, de la vie de quartier et du développement social ont participé à une activité de sensibilisation portant sur la réalité du dépannage alimentaire. Organisée par la Table de lutte contre la pauvreté de Chicoutimi, en collaboration avec le Comité de sécurité alimentaire, il y était proposé de suivre les pas d'une personne devant avoir recours à ce service, ne pouvant s'alimenter autrement.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)

